

Humanoides, Bolivia y obispo Camus en la mira del almirante

La realización de concentraciones es muy, pero muy lógica, siempre que ellas no concluyan en desmanes.

La declaración la formuló el presidente de la Primera Comisión Legislativa y comandante en jefe de la Armada, José Toribio Merino.

El miembro de la Junta, habló luego de la sesión legislativa de los martes, que se realizó en el edificio Diego Portales.

Al ser consultado acerca de la concentración a que convocaron la Asamblea de la Cívildad y el Comando Nacional de Trabajadores para mañana, señaló:

"SI tienen que hablar y concentrarse y hablarse y decirse cosas, que lo hagan, siempre que después de la concentración no vengan a golpes y palos con la gente que está alrededor, o empiecen a quemar casas o a hacer destrucción".

Agregó: "las concentraciones siempre se han hecho en Chile, salvo que en estos últimos años ha aparecido una cantidad de humanoides que, en vez de comportarse como seres humanos, se comportan como animalitos".

Se le preguntó sobre la declaración del obispo Carlos Camus, quien criticó fuertemente la ley complementaria constitucional que legisla sobre conductas terroristas.

Al respecto, Merino respondió: "Que la desacate, a ver qué le pasa. Y si la desacata, le aplicamos la multa".



Merino se cuadró contra los humanoides y el obispo Camus

En torno a si estaría dispuesto a recibir al Comité de elecciones libres para una entrevista que permitiese una reforma constitucional, Merino dijo que "se puede conversar todo lo que se quiera. Todavía no me ha llegado la solicitud, pero de ahí a que modifiquemos la Constitución, no".

Al señalársele que el gobierno boliviano había indicado que mientras exista un gobierno militar en Chile, esa

administración no hablaría de su situación mediterránea, y que le culpaba a él de la negativa chilena, el almirante respondió:

"Yo estoy feliz que encuentren que he dificultado el diálogo. Lo único que he hecho es defender lo que tenemos los chilenos y que conquistamos con sangre chilena, y lo hicimos porque Bolivia fue el que inició la guerra".